

Comentario / Luis Cárdenas (periodista)

"Hace unos días se suspendió la plenaria del PRI, que nomás son 8, porque llegó Alejandro Moreno y el drama porque no puede ver Chong a Moreno; se hizo ahí un drama fuerte y se dio una reunión el día de ayer entre Alejandro Moreno y Miguel Ángel Osorio Chong, ya limaron sus asperezas, porque venía también la amenaza de que querían correr a Chong como coordinador de la bancada de Senadores del PRI, pues no, no lo corrieron, ya limaron asperezas".

https://onedrive.live.com/?authkey=%21AAHqJISr00S70Eo&id=75F18D3264FEE48F%2129 29&cid=75F18D3264FEE48F&parld=root&parQt=sharedby&parCid=F660189078613ACD &o=OneUp